
Общественная творческая региональная организация  

«Санкт-Петербургский Союз дизайнеров» 

 

ПРОТОКОЛ 

ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ ОТРО СПБ СД № 11/2023 

онлайн 

 

25.12.2023, 19:30-21:40 

 

Присутствовали члены Правления:  
 

Авакян Давид Робертович              

Александрова Екатерина Юрьевна 

Бандорина Ксения Валерьевна – по доверенности на Клюшкина И.В. 

Веселицкий Олег Владимирович        

Головня Виктор Иванович 

Дужников Сергей Юрьевич          

Клюшкин Игорь Владимирович             

Траубе Александра Петровна               

Трофимов Александр Александрович         

Шишанова Алена Игоревна         

Юхта Наталья Михайловна  

Председатель: Дужников С.Ю. 

Секретарь: Тимофеева Н.О. 

Ревизионная комиссия: Пономаренко С.И. 

Повестка встречи: 

1. Формирование и согласование списков на матпомощь и молодежную 

стипендию 2024. 

2. Разное 

 

Кворум есть. 

 



1. Формирование и согласование списков на матпомощь и молодежную 

стипендию 2024. 

Представлен список на матпомощь из 11 человек (2 от секций и 9 от Клуба 

ветеранов), см. Приложение 1. Вопрос о возможности Самойловой Т. С. 

Предоставить реквизиты и данные для оплаты? – в случае отсутствия этих 

данных, исключаем ее из списка. Дополнение после Правления – Печкин А.А. 

просит снять кандидатуру Игнатова В.П., чтобы осталось суммарно 10 

человек в списке. 

Голосование за представленный список – ЕДИНОГЛАСНО. 

Представление тем и проектов на молодежную стипендию. 

Есть список с примерными темами на 13 человек, см. Приложение 1. 

Юхта Н.М. – от секции Медиа 3 человека, 2 из них – для нудж СД по 

рекламному контенту. 

Обязательно нужны отчеты тех, кто уже выдвигался на стипендию. Без отчета 

нет следующего выдвижения. 

Шишанова А.И. – от секции Мода – 2 человека для проекта СД «Лучшие 

выпускные коллекции», остальные 3 – создание творческих коллекций. 

Траубе А.П. – секция Арт представляет проект 1 номинанта. 

Александрова Е.Ю. – секция Интерьер представляет 3 человек, все впервые. 

Одна тема для Мойки-8. Остальные 2 – производят впечатление 

коммерческих проектов, один из них – в Армении. М.б. стоит их 

перепрофилировать профиль задачи и тему? Или замена темы с Арменией? 

15 января – срок для последнего представления согласованных и 

откорректированных тем и заданий. 

Нам нужны прокты для СПб. 

Стипендия все же предполагает концепт, а не проект. 

Секция Среда – кандидата должна представить Председатель секции 

Бабурова Н.В. 

Итог обсуждения – нужны качественные презентации. Представлено 13 

человек, надо оставить 12. 

 

 



 

2. Разное 

Рассмотрение вопроса о восстановлении в СПб СД отчисленного члена 

секции Мода Шарафутдиновой Ирины Михайловны. Секция Мода 

рассмотрела обращение и поддерживает восстановление Шарафутдиновой 

И.М. 

Голосование за восстановление – ЕДИНОГЛАСНО. 

 

Тимофеева Н.О. – Коллеги, довожу до вашего сведения, что Авакян Д.Р. 

сегодня в чате Правления выдвинул предложение заслушать доклад 

Кузнецовой М.М. об изменении Устава СПб СД. Это было сделано после 

официальной рассылки с повесткой дня сегодняшней встречи, поэтому в нее 

не включено, коллеги, что скажете? 

Авакян Д.Р. – Да, я сегодня утром написал в чате, что Кузнецова М.М. хочет 

выступить сегодня на Правлении по теме изменения Устава, она готова это 

сделать. 

Дужников С.Ю. – Коллеги, напоминаю, что на сентябрьском Правлении этого 

года доклад Кузнецовой М.М. на эту же тему уже делался, исходя из чего 

Правлением тогда было принято два решения: 1. Сделать рассылку 

сделанных предложений по возможной коррекции Устава с официальной 

эл.почты СД на адреса членов Правления для понимания и осмысления этой 

серьезной темы, 2. Сформировать комиссию для обсуждения этого вопроса в 

составе М. Кузнецова, Д. Авакян, С. Дужников. На сегодня рассылка не 

сделана, комиссия не собиралась. То есть решения предыдущего Правления 

не выполнены, поэтому обсуждать сегодня этот вопрос мы не можем. 

Авакян Д.Р. – Мне кажется, что это лишняя бюрократия. 

Веселицкий О.В. – Не согласен, это противоречие нашим же принятым ранее 

решениям, надо их уважать.  

Трофимов А.А. – На почту СД надо прислать всю информацию по Уставу. 

Изменения планируются к Конференции в апреле. Правление должно 

ознакомиться.  

Дужников С.Ю. – нужно опираться на существующую законодательную базу в 

сфере НКО, и это отдельный серьезный вопрос, без чего все остальное, по 

большому счету, теряет смысл. 

Трофимов А.А. – нужно наверное получить консультацию независимого 



юриста. И еще, коллеги, просьба проголосовать: чат Правления является 

официальным информационным каналом – или только официальная 

эл.почта СД? 

Голосование по вопросу: только официальная эл.почта СПб СД – инструмент 

информирования по официальным вопросам. 

ЗА – 5 человек, ПРОТИВ – 2, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 2. Принято большинством 

голосов. 

Дужников С.Ю. – Коллеги, спасибо за работу, с наступающим Новым годом и 

всего самого доброго! 

 

Председатель                                                                                         С.Ю. Дужников 

Секретарь                                                                                               Н.О.Тимофеева 

 

Приложение 1. 

Предварительный список: 

МАТПОМОЩЬ 

АРТ 

Пилин А.В. – заявление + документы 

ТЕОРИЯ 

Зубов А.Г. - документы 

КЛУБ ВЕТЕРАНОВ 

1. Самойлова Татьяна Сергеевна (1939) 

2. Кирпичёв Владимир Алексеевич (1946) 

3. Печкин Алексей Алексеевич (1936) 

4. Гвоздев Евгений Михайлович (1943) 

5. Малечкин Геннадий Гаврилович (1939) 

6. Журавский Виктор Вильгельмович (1948) 



7. Игнатьев Александр Арсеньевич (1939) 

8. Степанов Владимир Иванович (1940) 

9. Игнатов Всеволод Павлович (1937) – убрал Печкин А.А.  после согласования Правлением 

Всего – 10 человек после коррекции списка 

СТИПЕНДИЯ 

АРТ 

Нафтулин Лев – Макет-репрезентация архитектурного памятника 

МОДА 

Грицаева Алина – проект «Лучшие выпускные коллекции» 

Матюхина Ольга – проект «Лучшие выпускные коллекции» 

Творческие коллекции: 

Салбиева Азау 

Головина Вероника 

Залумян  Яна 

 

ИНТЕРЬЕР 

1. Шепиль Нелли  

Тема: Исследования и объемно-пространственное решение помещений креативного пространства 

Мойка-8 

2. Асланян Давид  

Тема: Разработка физкультурно-оздоровительного комплекса "Спа-центр" на территории 

Октябрьской набережной в Санкт-Петербурге 

(презентация прилагается) 

3. Быстрова Ульяна  

Тема: Концепция развития территории историко-археологического музея Эребуни в городе Ереван 

(презентация прилагается) 

 

СРЕДА 

Антипов Никита. Тема: Проектной - исследовательская работа " Промышленный туризм в Арктике. 

Дизайн - концепция музея промышленной истории о. Шпицберген, территория российского 

присутствия" 

 

МЕДИА 

Коренева Елена "Проектирование и разработка моушен контента для M-fest" 

Михайлов Алла "Проектирование и разработка моушен-контента фестиваля купольной моушен -

графики" 

Погольша Карина "Проектирование и разработка рекламного контента конкурса бцктрейлеров" 

 

Всего – 13 человек. 

 

 


